

BERICHT

9. Mai 2016

Herrenmannschaft gewinnt erstes Spiel der Saison

Cavemen siegen nach spannendem Spiel mit 18 : 10



Vergangenen Sonntag spielten die Villingendorfer Cavemen zuhause gegen die zweite Mannschaft der Heidelberg Hedgehogs bei schönstem Wetter. Nachdem das eigentliche erste Ligaspiel der Herrenmannschaft vor zwei Wochen wegen anhaltendem Regen abgesagt werden musste, begann erst mit diesem Spiel die Saison für die Villingendorfer Baseballer.

Das Spiel begann recht ruhig für die Cavemen, in den ersten drei Innings wurden auf beiden Seiten nur wenige Runs zugelassen, jedoch waren die Heidelberger Baseballer stets in Führung. Mit einem schwachen vierten Inning, in dem defensiv einige Fehler gemacht wurden, konnten die Hedgehogs ihre Führung weiter ausbauen. Doch die Höhlenmenschen ließen in den darauffolgenden Spielabschnitten nicht locker und punkteten weiterhin, wodurch die Führung der Heidelberger schmolz. Dabei merkte man deutlich den Unterschied, den ein guter Pitcher ausmachen kann: die Heidelberger Gäste hatten nur zwei Pitcher zur Verfügung, die Cavemen hingegen ganze fünf. Starting Pitcher David Penalver wurde erst im sechsten Inning durch Stefan Kartali ausgewechselt zusammen mit einigen anderen Auswechslungen. Hierbei waren die Villingendorf Cavemen mit einem Kader von 19 Spielerinnen und Spielern deutlich im Vorteil. Dieser Vorteil kam dann im siebten und achten Inning zum Tragen, da beiden Heidelberger Pitchern die Puste ausging und die Höhlenmenschen somit einige Punkte erzielen konnten. Der Coach der Hedgehogs sah sich sogar gezwungen, den zweiten Pitcher durch den Starting Pitcher wieder auszutauschen, in der Hoffnung die Cavemen daran zu hindern, weiter Punkte zu machen. Durch diese starken zwei Spielabschnitte seitens der Gastgeber, in denen defensiv nur wenige Fehler passierten, gelangten die Villingendorfer Baseballer mit acht Punkten Unterschied deutlich in Führung. Im neunten und letzten Inning haben die Cavemen der Heidelberger Gastmannschaft mit drei schnellen Aus die Runs verwehrt und gewannen somit das erste Ligaspiel der Saison mit einem Endstand von 18 zu 10.

Coach Thomas Kurbel zeigte sich mit dem Sieg sichtlich erleichtert, da er diesen durch die begangenen Fehler der Villingendorfer Baseballer und manche diskussionswürdigen Entscheidungen der Schiedsrichter zeitweise in Gefahr sah. Er war zufrieden mit der Leistung der Pitcher und der defensiven Leistung der Mannschaft, in Sachen Offensivleistung muss seiner Meinung nach aber noch intensiver trainiert werden.

Als nächstes stehen das Pfingstturnier in Steinheim und am 22.05. um 14:00 Uhr das Spiel der Herren

gegen die Neuenburg Royals an.

[Nach oben](#)